

EN EL ARRANQUE DE LAS PARITARIAS, A.M.E.T. PIDIÓ UN AUMENTO DEL 30%.

Si bien no se habló de cifras concretas, A.M.E.T. ya anticipó que piden un incremento salarial del 30 por ciento. Desde A.M.E.T. destacamos que el encuentro sirvió "para formar la agenda". La semana que viene nos reuniremos en comisiones técnicas para avanzar con los acuerdos en torno a la cuestión salarial y a condiciones de trabajo.



La ministra de Educación, Letizia Mengarelli; y de Trabajo y Seguridad Social, Julio César Genesini, mantuvieron en la ciudad de Santa Fe la primera reunión paritaria del año con representantes Gremiales.

En el cónclave, los representantes de los docentes presentaron una serie de temas vinculados a una recomposición salarial y a la equiparación de las asignaciones familiares, entre otros puntos, aunque por el momento no se habló de cifras.

"La provincia hizo una exposición general de la situación económica santafesina, y quedamos en volver a reunirnos entre lunes y martes en las comisiones técnicas: una salarial y otra de condiciones de trabajo", el encuentro se trató de "una reunión inicial que sirvió para formar la agenda". Sin aún no se puso sobre la mesa una cifra concreta, lo cierto es que A.M.E.T. ya anticipó que se pide un incremento salarial del 30 por ciento.

Mengarelli y Genesini recibieron en la sede del Ministerio de Trabajo a Ernesto Cepeda, por la Amet ; Sonia Alesso, referentes de la Amsafe; Pedro Bayugar, del Sadop y Rosa Bugner, de la UDA.

También participaron el secretario de Planificación y Política Económica del Ministerio de Economía, Pablo Olivares; el subsecretario de Trabajo, Gerardo Canseco; y el director provincial de Relaciones Laborales, Mario Gaggioli, ambos del Ministerio de Trabajo; y los directores provinciales de Bienestar Docente, Leonardo Panozzo; de Educación Privada, Germán Faló; y de Recursos Humanos, Pablo Fernández, del Ministerio de Educación.